



Club ADEA

NP 7 / 25 | Club Adea
II Slalom Adea 'Trofeo Instalaciones Eléctricas José Carlos'

El II Slalom Adea 'Trofeo Instalaciones Eléctricas José Carlos', con cerca de 50 equipos en su lista oficial de inscritos

1/4/2025

La segunda cita del Campeonato de La Palma de Tierra eleva su listón e incrementa el número de participantes respecto a la prueba inaugural de la temporada. Puntuable al mismo tiempo para el certamen provincial de la especialidad, se disputará este sábado 5 de abril a partir de las 12:00 h en el Circuito Llano del Calvario de la Villa de Mazo.

Si la primera cita de la temporada resultó ser de lo más atractiva, la segunda promete aún emociones más fuertes. El II Slalom Adea 'Trofeo Instalaciones Eléctricas José Carlos' se celebra este fin de semana, concretamente el sábado 5 de abril a partir de las 12:00 h, en el Circuito Llano del Calvario de la Villa de Mazo y lo hace con casi 50 equipos en su relación oficial de inscritos.

Entre los turismos, los que fueron favoritos hace unas semanas vuelven a verse las caras. Por un lado, Jesús Tacoronte-María Sáez aterrizarán en La Palma con su Mitsubishi Lancer Evo IX y como líderes provisionales en el Insular y Provincial, mientras que Iván García-Claudia García (BMW Compact Proto) y Héctor Rodríguez-Melany Rodríguez (Lancia Delta Integrale) intentarán hacer valer su condición de favoritos de la pasada temporada ante los vencedores del primer slalom del curso.

Antonio Félix Pérez y Karem Pérez volverán a intercambiarse el volante del Lancia Delta Integrale después de lo ajustado que estuvieron en la primera convocatoria del año. Serán candidatos, como mínimo, al podio, al igual que Francisco Javier Tabares-Yasmin Rodríguez (Mitsubishi Lancer Evo VIII), Pedro David Martín-Gara Alonso (Citroën AX T4 Turbo), Javier Pérez-Francisco Pérez (Subaru Impreza), Juan Pedro García-Agustín Domínguez (Subaru Impreza), Alberto Vargas-Omaira Dorta (Subaru Impreza) y Antonio Vargas-Erika González (Mitsubishi Lancer Evo VIII).

El apartado de dos ruedas motrices contará con especialistas como David Hernández-David Hernáñez, que ya lo hicieron muy bien en la primera cita con su SEAT Ibiza, además de Aquilino Cruz-Eduardo Melgar (Peugeot 309 GTI), Moisés Rodríguez-Yarely Rodríguez (Peugeot 306 XSI) y Jonathan Barreto-Joshua Barreto (Ford Fiesta), entre otros.

El Campeonato de Promoción de Tierra 'Deportes Cabildo de La Palma' y la Copa Wild Racing también animarán el apartado de turismos en su segunda fecha del calendario insular de tierra.



Club ADEA

Por otro lado, más de una quincena de equipos estarán al volante de un car cross. Especialistas como Adán Rodríguez, Joel Triana, José Manuel González, Oscar Dóniz o Kevin Remedios están llamados a batirse el cobre en la pista de Mazo, sin duda, ante la mirada de los aficionados que estarán esperando sus dosis de espectáculo sobre el trazado palmero.

La mañana del próximo sábado 5 de marzo estará destinada a las verificaciones previas. A las 12:00 h está prevista la primera de las tres mangas de las que se compone este II Slalom Adea 'Trofeo Instalaciones Eléctricas José Carlos'.